

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Vicente, Sabina y Cristeta.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde rezándose despues de la reserva el santo rosario.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Loreto en la Catedral y San Lorenzo.

NOTICIAS

Ha regresado á esta ciudad, despues de una breve estancia en Zaragoza y Madrid, D. Joaquin Noguerras, quien se ha encargado nuevamente del Gobierno civil de esta provincia.

Un apreciable y querido amigo nuestro y paisano, nos remite la reseña de la inauguracion del CONGRESO NACIONAL DE AGRICULTORES habido en Zaragoza, la cual insertamos en este mismo número, interesando su lectura á nuestros abonados.

En Barcelona parece ha sido detenido un jóven de 26 años, de porte muy decente, de posicion ventajosa y con buenas relaciones en aquella ciudad, en el momento de estar cortando con unas tigeras el vestido á una señora.

Segun su declaracion es autor de varios actos de este género, y padece una verdadera monomanía por cortarles el polison á todas las señoras que lo llevan muy abultado ó con cintas.

Algunos pueblos, pero más principalmente los señalados de antiguo como puntos de etapa, venian sufriendo las molestias y notables perjuicios que ocasionaba el servicio de bagajerias, mientras que otros, adscritos á los mismos para ese objeto, se excusaban de prestarlo, ya porque se pedian con gran premura dichas bagajerias, ya porque los retenes en tiempos normales, y aún no normales, eran letra muerta para los que venian obligados á sostenerlos.

Semejante anomalía llegó á ser intolerable para aquellas poblaciones que sufrían un yugo tan pesado y duro; y algunas Diputaciones, comprendiendo que las quejas que se elevaban por aquellas eran muy justas, puesto que el servicio en cuestion es de carácter puramente provincial, resolvieron sufragar los gastos, que en lo sucesivo motivara, con cargo al presupuesto de la provincia. El acuerdo no pudo ser más racional ni más equitativo; por eso lo han aplaudido cuantos saben inspirarse en lo recto y en lo justo.

Pero hay que dar un paso más adelante. si ha de aquilartarse otro servicio que guarda relacion con el expresado: nos referimos al pago de socorros á presos y pobres transeuntes enfermos.

Por punto general los primeros pernoctan en los pueblos de etapa ó en los en que existen puestos de la Guardia civil: los segundos casi siempre donde se hallan los retenes para las bagajerias. Pernoctando, hay que socorrerlos; lo contrario seria una inhumanidad y hasta una infraccion de ley, cuando nó desobediencia grave á la autoridad; pero sucede

que esos pocos pueblos que dan los socorros, no reembolsan las cantidades que entregan para unos y para otros, lo cual no deja de ser un gravámen, del que se ven libres los más de la provincia. ¿Es esto equitativo? ¿Acaso para socorrer á esos infelices se tiene en cuenta su procedencia? Si la beneficencia se ejerce en general é incondicionalmente ¿por qué los socorros de que se trata no han de suministrarse con fondos tambien generales?

Materia es esta en que deben fijarse los padres de la provincia y el Delegado del Gobierno en la misma, para que los pueblos que sufren estas *especiales gabelas* se reintegren en su día de las cantidades que por el expresado concepto hayan tenido que anticipar.

Insisteremos hablando sobre este punto, de excepcional interés general, y que debe, en justicia, tomarse en consideracion.

Se ha recibido en esta redaccion una carta-anónimo que, á juzgar por su forma y conteso, ha sido escrita por persona perteneciente al bello sexo: en ella se hacen duros cargos á ciertas entidades de algun viso en esta poblacion, porque se asocian, dice, á ciertas empresas *delendas* que con sus actos *vitandos* perturban la paz de las familias. La autora del escrito está, al parecer, bien enterada de los planes que se forman en determinados sitios, y de las épocas en que han de ponerse en *juego*.

Por más que se nos ruega la insercion de ese remitido en las columnas de nuestro periódico, no queremos trasladarlo, por la sencilla razon de no aparecer en él persona responsable que lo suscriba.

Conste de hoy para en adelante que no daremos cabida en nuestra publicacion á misivas de esa índole, ni nos haremos eco de las denuncias que se hagan bajo forma tan poco elevada, por cuánto puede inferirse calumnias á personas de muy *buen reputacion* y *bien consideradas* en el seno de la sociedad.

ECOS DE MADRID.

La prensa oficiosa de anoche y de esta mañana viene desmintiendo la existencia de una nota del gobierno alemán en que se califica al gobierno español de informal y de aduletrador de los hechos que tienen íntima relacion con la cuestion de las Carolinas.

Fúndanse los periódicos ministeriales para afirmar su negativa en que, estando dispuesto el gobierno á publicar todas las notas cruzadas entre los gabinetes de Madrid y Berlin, ya lo hubiera hecho de ésta, y aseguran además que la opinion quedará convencida viendo que tal cosa no sucede hasta que termine el conflicto diplomático.

Sin embargo, personas bien informadas siguen asegurando, que sino nota, por lo menos existe queja del gobierno alemán, que para el caso viene á ser lo mismo.

El *Times* llegado ayer publica la famosa nota alemana en que se niega nuestra soberanía sobre las Carolinas, tomándola del periódico oficial del Imperio.

Las afirmaciones que en esta nota se hacen, y que ya son conocidas, demuestran claramente que el canciller Bismarck no quiere ni discutir, ni reconocer antiguos y tradicionales

derechos de España, sino simplemente buscar enredos para que se manifieste la debilidad diplomática de nuestros gobernantes y quedarse con las Carolinas.

Y la base principal de sus argumentos fúndanse en las declaraciones hechas por el Sr. Cánovas y por el Sr. Esteban Collantes al Sr. Layard.

Anoche le fueron administrados los sacramentos, y esta madrugada se encontraba en gravísimo estado é inminente peligro, el Sr. D. Juan Bautista Topete, sub-secretario del ministerio de Marina.

El ilustre general, uno de nuestros marinos más gloriosos y cumplido caballero, cuenta con inmensas simpatías entre amigos y adversarios.

Nosotros hacemos fervientes votos por la salud del señor Topete.

Un periódico de la mañana tomándolo de las correspondencias traídas por el último correo de Filipinas, dice que el expediente instruido con motivo de lo ocurrido en Yap, abrazará los puntos siguientes:

Causas que retrasaron la instalacion de las autoridades nombradas: auxilios prestados por los marineros españoles para facilitar el desembarco de la cañonera *Iltis*: razones que obligaron á dar orden escrita al oficial de escolta de la bandera para que ésta fuese arriada: sorpresa ejercida sobre los mandarines carolininos para que despues de acatar la soberanía de España firmaran el acta de protectorado que redactó el comandante alemán: entrevista de éste y España á bordo del *San Quintín*, y causas que motivaron el reembarque de materiales y regreso á Manila de la expedicion.

Si esto es cierto, merece mil aplausos pues así quedarán demostrados con verdad los hechos, y se podrá apreciar la responsabilidad de quien en ella haya incurrido.

Anoche se verificó en la Sociedad geográfica una solemne recepcion en honor de los exploradores portugueses señores Capello é Ivens.

El acto fué presidido por el ministro de Fomento.

Despues de breves palabras del Sr. Pidal y del Sr. Moret, el Sr. Ivens pronunció un elocuente discurso en el que hizo extensa relacion de sus viajes por el centro del Africa.

Describió los sufrimientos que experimentaron en travesia tan larga, durante la cual perecieron 54 de los expedicionarios, teniendo que atravesar desiertos por espacio de 40 dias, faltos de alimentacion.

Terminó su curiosa relacion manifestando que merced á un negro que les guiaba no han sido objeto de ningun atentado por parte de los indígenas.

La reunion ó *meeting* celebrado con el mismo objeto á la una de esta tarde en el teatro de la Alhambra, ha sido solemne. La concurrencia distinguida y numerosa.

El Sr. Ivens ha hecho la misma descripcion de sus viajes siendo objeto ambos exploradores de una entusiasta manifestacion de cariño.

De las últimas noticias telegráficas recibidas se reduce que, Francia, Inglaterra é Italia, aunque con reservas han aceptado la celebracion de conferencia europea para decidir en el conflicto de los Balkanes.

Sigue creyéndose que el Papa enviará pronto á los gabinetes de Madrid y Berlin, el proyecto de arreglo como resultado de la mediacion que por ambos gobiernos se le confió en el asunto de las Carolinas.

En Francia la atmósfera creada contra los príncipes descendientes de familias que ha reinado, sigue siendo bastante mala, asegurándose que el gobierno acordará su espulsion por conspiradores contra la República.

El gobierno se ocupa activamente de hacer un arreglo en el ayuntamiento de Madrid y al efecto se propone reponer á los concejales que no hayan cumplido el tiempo reglamentario del ayuntamiento suspenso.

Ante todo quiere el gobierno que los concejales de coalicion vuelvan á ocupar sus puestos.—M.

Madrid 25 de Octubre de 1885.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Paris 25, 6'25 tarde.—Sigue creyéndose que el gobierno acordará el destierro de los príncipes reales como conspiradores contra la república.

Francia, lo mismo que Inglaterra é Italia, ha aceptado, aunque con reservas, la celebracion de la conferencia europea.

Han sido nombrados para vice-consul de Tortosa, el canceller del consulado francés en Barcelona: el vice-consul de Algeciras, para el mismo cargo en la Coruña y un vice-consul en Suiza para Algeciras.

Viena, 25.—Hoy se han recibido aquí noticias de que el convenio anglo-turco para los asuntos de Egipto, quedó firmado ayer.

Las tropas serbias han invadido el territorio búlgaro. Estos se preparan á rechazarlos.

La diplomacia austriaca queda mal parada con este hecho despues de las protestas de paz que se habian hecho.

Madrid 25, 9'20 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 000.—Fin mes 58'30.—En firme 000.—Exterior 000.—Próximo 58'45.—Amortizable 76'15.—Cubas 87'30.—Banco 340'00.—Operaciones.—Barcelona.—Interior 58'22.—Exterior 57'75.—Londres 000.

Los reyes y A.A. han paseado esta tarde por la casa de campo.

A las ocho y cuarto de la mañana ha llegado sin novedad á Barcelona, procedente de las islas de Cuba y Puerto-Rico, el vapor-correo «San Agustín», conduciendo la correspondencia pública, 35 tripulantes y 271 pasajeros.

Celebrándose en el teatro de Alhambra el «meeting» en honor de los exploradores portugueses.

El Sr. Moret, ha pronunciado un elocuente discurso que fué muy aplaudido por la numerosa concurrencia que ocupaba el local.

El Sr. Ivens, leyó en portugués una memoria de su viaje, y finalmente los Sres. Coello, presidente de la Sociedad de africanistas y Acosta, pronunciaron brillantes discursos.

Madrid 25, 10'30 noche.—En Ciudad Real se ha cantado hoy un solemne «Te Deum», en accion de gracias por la desaparicion del cólera.

Segun telegramas que acabamos de recibir, en la eleccion de senadores verificada hoy, han resultado elegidos en Búrgos, el candidato adicto D. Julian Casado, obteniendo 1.020 vctos; y en Barcelona el tambien adicto D. Melchor Ferrer. con 284.

Madrid 25, 11'45 noche.—No es cierto lo que afirman algunos periódicos de la mañana, relativo al que el Sr. Romero Robledo, piense disolver los húsares para quedarse en libertad de accion.

Madrid 25, 2'15 madrugada.—Gran calma política.

Anúnciase un gran acontecimiento político con la venida del Sr. Romero.

A. M.

Roma, 25.—El preámbulo referente á la mediacion del Santo Padre, acerca de los gobiernos de España y Alemania, está terminado y muy en breve se remitirá á ambas naciones. Este documento ha sido redactado por monseñor Raldani, uno de los más célebres publicistas del catolicismo moderno.

Copenhague, 25.—Esta madrugada ha ocurrido un ligero motin en la plaza del Reino. Cuarenta y dos sujetos han sido reducidos á prision. ¡Muera el ministerio! decian.

Paris, 25.—Por acusárseles de infieles á la república, han sido declarados cesantes 16 funcionarios públicos. Mr. Brisson, ha conferenciado con nuestro embajador, sobre los asuntos relativos á las precauciones que se toman en los Pirineos.

Nueva-York, 24.—Del 28 al 30, caerá sobre el S.O. de Europa una violenta tempestad.

Paris, 25.—En esta se considera que las palabras pronunciadas por el emperador de Austria en la apertura de las delegaciones, sintetizan el programa de la nueva conferencia europea por medio de los tratados internacionales.

Berlin, 24.—Los periódicos publican una carta de Yap, que dice que el comandante del «Iltis», proclamó el protectorado alemán, sobre todas las islas comprendidas en el Ecuador entre los once grados latitud N. y entre los 135 y 145 de longitud, insistiendo sobre la prioridad de ocupacion.

L. C. y C.

CORRESPONDENCIA

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Muy querido amigo mio: Como creo que es de algun interés para un periódico, de la índole del suyo, la publicacion de algo que dé cuenta de lo sucedido con motivo del Congreso Nacional de agricultores en Zaragoza, voy á darle del acto de la inauguracion, principiando á las 4 y 1/2 y concluyendo en el momento que escribo estas notas á las 6 de la tarde.

A las cuatro de la misma en reunion en la sala de conferencias de la Diputacion Provincial, la Comision directiva del Congreso con las autoridades superiores del antiguo reino de Aragon y los presidentes en la Diputacion, Consejo provincial de agricultura, Exmo. Ayuntamiento y Real sociedad económica aragonesa.

Tambien habia especialmente invitadas comisiones de otros cuerpos, y de la milicia, estando en representacion del capitán general el de artilleria Sr. Cascajares.

Apenas ha llegado el Sr. Cardenal Arzobispo, hánse dirigido todos los citados, precedidos de los maceros de la Diputacion provincial, al salon preparado para las sesiones del Congreso, donde se hallaban colocados en sus respectivos sitios los individuos inscritos en la lista de suscritores del Congreso y las corporaciones invitadas al acto; á cuyo fin la Comision ejecutiva habia designado las personas que se encargaron de la recepcion y designacion de sitios.

El salon estaba dividido en dos partes. Una de entrada libre para el público, y otra reservada para las señoras y demás personas de las especialmente invitadas.

El recinto del Congreso encontrábase profusamente iluminado. Quince arañas é infinidad de mecheros de gas alumbraban el salon de quintas, hoy con motivo del Congreso, y merced á los cuadros que han prestado los círculos de recreo más aristocráticos de esta ciudad y esmeros en el decorado de la Diputacion, totalmente convertido en una régia estancia.

Tan solo conservaba su forma primitiva, y por si algo faltaba para que con justicia aquel título se le otorgara, el dosel en donde estaba el retrato de D Alfonso y el selecto concurso muy brillante porque el bello sexo estaba dignamente representado, desde luego se le diera.

A las cinco menos cuarto dió principio la sesion.

Declarada abierta, el señor presidente de la Diputacion don Rafael Cistué, colocado á la derecha del señor Cardenal que presidia el acto.

Concedida la palabra al señor Secretario, éste leyó una concisa y bien escrita memoria sobre los trabajos preparatorios para que, durante la exposicion aragonesa, se celebrase la apertura del Congreso de Agricultores. Esta idea, nacida y con entusiasmo sostenida por los hombres de ciencia agronómica tenia realizacion con la inauguracion del Congreso.

Espuso algunos detalles de escaso interés y dió por terminada su mision.

A continuacion fué concedida la palabra al presidente de la Comision ejecutiva para exponer el objeto esencial del Congreso y las consecuencias beneficiosas para los agricultores, que se esperan de las deliberaciones del mismo.

Empieza el Sr. Sancho y Gil, encomiando las artes del siglo XIX. que en los certámenes literarios, exposiciones y en cuantos actos públicos de ellas se trata han adquirido y adquieren cada dia más creciente mágico y avasallador influjo en las obras que el hombre y la naturaleza en su íntimo consorcio de ordinario presentan como útil y prácticamente beneficioso para la colectividad.

Por eso merecen plácemes las sociedades que á este fin se congregan, y por esta razon, felicita el disertante á la ciudad iniciadora del Congreso de agricultores.

España dice ha sido agrícola siempre, porque su cielo, su situacion topográfica los mares que la circundan y los rios que la riegan; las condiciones del terreno, y la índole de sus moradores han permitido en todas épocas que la agricultura haya sido en España la verdadera fuente de la riqueza nacional.

La teoría y la práctica, la idea y el hecho,—añade,—han producido siempre inmensos beneficios para todos los ramos del saber, y al tratarse de la agricultura, grandes progresos de inmediata aplicacion positiva.

En síntesis, la primera parte de la disertacion, como en todas sus producciones del Sr. Sancho y Gil, ha estado poético, galano, correcto y tan elocuente, que nadie á no ver el trabajo ó memoria en su mano, hubiera creído que estaba leyendo.

Ha sido lastimoso y ha defraudado los deseos y convicciones de muchos que creian ver hoy al Sr. Sancho y Gil, más elocuente que nunca, el que el discurso de esta tarde haya sido leído.

El Castelar aragonés, como le llaman sus correligionarios, ha pretendido demostrar con la lectura de su trabajo lo que hace muchos años dijo el verdadero Castelar. «Que el labrador es el rey de la naturaleza, pero el esclavo de la sociedad.»

En la última parte de su trabajo ha dicho, que la Diputacion, Ayuntamiento y demás corporaciones que concurrían al Congreso, podían concederle grande importancia, si como era de esperar le prestaban su valiosa cooperacion.

Al hablar de la vid, producto que tan pingües ganancias proporciona á Aragon, háse ocupado de la plaga *Mildeu*, cuyos caracteres y propiedades tan magistralmente ha dado á conocer un ilustre hombre de ciencia que le escuchaba: El Sr. D. Bruno Solano, catedrático de química de esta Universidad.

Consagra un recuerdo á Chandía, que fué el introductor de la patata en España, á Oliván, Lagasca y otro, cuyos nombres deben estimar en mucho cuantos de agricultores se precien.

En suma: en los 36 minutos que ha durado la lectura de la memoria del Sr. Sancho y Gil, hemos visto recorrer á su fantasía por el campo de la historia, de la ciencia, del arte y de la filosofía, á la que siempre mostróse predilecto el presidente de la Comision ejecutiva D. Faustino Sancho y Gil.

Fué aplaudido.

El Sr. Espejo como delegado del ministerio de Fomento, ha hecho uso de la palabra para dar las gracias á cuantos han trabajado y concurrido al Congreso, secundando los deseos del ministro de Fomento y director de Agricultura, quien, dice, ha prometido visitar la Exposicion aragonesa dentro de muy breve plazo.

Trata en seguida del origen é historia de los Congresos.

Volved la vista hácia algunos otros, y recordareis, dice el orador, cómo la agricultura era antes muy poco considerada por los centros oficiales.

A los ingenieros agrónomos y á la *Asociacion general de agricultores* se les debe la organizacion de los Congresos el primero que se realizó en Madrid el año 1880, el 81 el segundo, en Valencia el 3.º, en Valladolid el 4.º, el 5.º en Madrid y el 6.º, que es el actual, en Zaragoza.

La teoría frente á la práctica para que brote la verdadera utilidad, y el hombre práctico, el que tiene encallecidos los dedos por el manejo de los aperos de labranza y la tez tostada por el sol (aplausos), eso, añade el orador; es lo que aquí se necesita, porque elementos así son los que convienen para la prosperidad y resultado provechoso de estos congresos. Y Aragon que de abolengo es agricultor puede y debe contribuir eficazmente al logro de estos deseos que constituyen la parte más fundamental de sus intereses materiales ó de la riqueza de su suelo. Grandes aplausos acogieron las palabras del orador.

El Sr. Cardenal arzobispo en una elocuente y piadosa improvisacion, manifestó la conformidad y gusto especial con que vé la Iglesia estos actos.

Por esta razon y con singular benevolencia dá la bendicion apostólica á todos los que en el Congreso se encuentran, y á él aportan sus sentimientos y obras.

Finalmente, el Sr. Cistué, como presidente de la Diputacion, se levanta á consagrar un recuerdo cariñoso á D. José de Cárdenas, á quien tanto debe la agricultura española, porque cuando fué Director general de este ramo, estableció las estaciones vitícolas.

Hace extensivo el recuerdo al ministro de Fomento por la celebracion del Congreso en Zaragoza y lo declara abierto.

Se levantó la sesion despues de fijar el tema de discusion para mañana, á las cuatro en punto.

Eran las seis.

Zaragoza 25 de Octubre de 1885.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

Por treinta pesetas mensuales se arrienda una habitación muy conveniente para un matrimonio, en el Coso alto, núm. 6, próxima á los porches.

NODRIZA.—Hay una que desea criar en el pueblo de Quicena: calle de San Lorenzo, núm. 5, darán razon.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.
Desde esta fecha sale de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del día de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.
Precios convencionales.

AL PÚBLICO.

Casimiro Lobaco, habitante en la Costanilla de Lastanosa, núm. 7, y Benito Gracia domiciliado en la calle de S. Lorenzo, núm. 15, sucesores de Florentino y Nicolás Biescas, se encargan de los servicios funerarios en la misma forma que lo han venido desempeñando en esta ciudad las empresas que se dedicaban á los mismos.

MR. CHARLES BROUSSE

profesor de francés en esta capital, tiene el gusto de participar á los padres de familia que el día 2 de Noviembre empezará su curso en los Colegios de SAN JOSÉ, LA EDUCACION, SAN LORENZO y EL ÁNGEL DE LAS ESCUELAS. En las horas disponibles continuará las lecciones particulares en su casa, ó en el domicilio del alumno.

VIVE CALLE DEL MERCADO NUEVO, NÚMERO 5, pral.

TALLER DE ESTERERIA DE

JOAQUIN ROIG

Plaza de Santo Domingo, número 102,

HUESCA.

En este acreditado establecimiento encontrará el público un grande y variado surtido de esteras de todas clases superiores y de gran novedad á precios sumamente económicos.

El mismo establecimiento se encarga de la colocacion y reforma de esterados y alfombrados con el mayor esmero y puntualidad.

Tambien encontrarán todo lo concerniente al ramo de espartería.

De venta encontrarán gran variedad en escobas, tanto de palo de caña como de madera al por mayor y menor á precios reducidísimos. 20-3

†

ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las tres de la tarde del día de su publicacion.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 0

NODRIZA.—En la calle de Heredia, número 10, hay una que desea criar en la casa de los padres del niño.

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 7 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

En la imprenta de este periódico darán razon.

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lossalva áun de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

En la confitería del Buen Gusto, se venden pasteles frescos del día, pastas de almendra las más sanas y nutritivas: variedad en dulces finísimos.

Se reciben encargos de ramilletes y fuentes montadas.

En la esterería de Magin Ibarz, Coso alto, núm. 49, ha llegado un grande y variado surtido de esteras, tanto de pita como de esparto á precios sumamente reducidos sirviendo al público con esmero y puntualidad.

No equivocarse: Coso alto, número 49. 2

A voluntad de su dueño se vende una casa sita en esta ciudad, Plaza de los Urreas, número 1.º, lindante por la derecha entrando con casa del mismo dueño, por la izquierda con Plaza de los Urreas, y por la espalda con Plaza de San Lorenzo. La subasta tendrá lugar á las once de la mañana del día 24 del actual en el despacho del notario D. Mariano Armisen, en cuyo poder se encuentran los títulos de propiedad.

El tipo es el de diez y nueve mil doscientas cincuenta pesetas sin que se admia postura que no lo cubra. 0

AGUA DE PANTICOSA

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

Pimiento dulce en polvo nuevo, de primera calidad, acaba de recibirse en el comercio de drogas de Mariano Miravé, Mercado Nueve, 3.

En una villa del partido de Huesca se necesita un aprendiz de herrero con principios en el arte. En la imprenta de este periódico darán razon. 0